

新・横浜日野病院デイケアご紹介



照明が明るく、窓も大きく開放的な雰囲気です。まだ工事中ですが、工事が終われば日当たりよく、外で園芸も楽しめそうです。

フローリング材、ホワイト、グリーンの壁紙がおしゃれな雰囲気をだしています。

前のお部屋より奥行があり、以前は譲り合いになっていた人気のPCブースを前後2か所に増やすことができました。



シンクが2か所に増え、ピカピカのIHコンロが新設されました。調理プログラムがしやすくなりました。



大容量でインテリアとしてもおしゃれな収納棚。何が中に入っているかわかるよう、創作活動で名札を作りました。



1月～2月頭は移転のため非常に慌ただしい日々でしたが、2月中頃には無事新病院への引っ越し作業が終わり、慣れないながらも新病院でのプログラム活動が落ち着いて行えるようになってきました。ご協力くださったデイケア利用者の皆様、本当にありがとうございました。新横浜日野病院デイケアもより一層充実したサービスが提供できるよう日々努力していきます。今後ともよろしくお願いいたします。

また、感染対策も常時換気、アルコール消毒、マスク着用の徹底、飲食時の黙食、パーテーションの使用、できるだけ安全に開所できるよう感染対策に取り組んでいきます。

デイケアの感染対策にご理解、ご協力をお願いいたします。

